

Les attaques de l'armée ukrainienne se poursuivent dans la région de Donetsk



Kiev, 21 octobre (RHC-PL) Deux civils ont été blessés dans la région de Donetsk, dans l'est de l'Ukraine, suite aux attaques lancées par l'armée dans la nuit du lundi à mardi.

Les milices populaires de Donetsk ont dénoncé deux violations du cessez-le-feu par les forces gouvernementales et ont signalé que les agressions contre la population se multiplient.

Les porte-parole des miliciens ont signalé que les communes les plus touchées par les attaques d'artillerie sont Vesiolaya Gora et Schasti, où plusieurs immeubles d'habitations ont été visés tout comme la centrale électrique, qui a été paralysée.

La ville de Donetsk a également fait l'objet de frappes de l'armée ukrainienne. Hier, les bombardements ont provoqué une puissante explosion dans une usine chimique qui a fait des dommages matériels.



Radio Habana Cuba